

2024-05-08

Audio de candidato del PAN confirma que mandó golpear a un ex colaborador

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laverdadnoticias.com/politica/Audio-de-candidato-del-PAN-confirma-que-mando-golpear-a-un-ex-colaborador-20240508-0158.html>

Ricardo Rubio Torres, candidato del PAN por el distrito 30 en Coyoacán, admitió haber mandado a golpear a un ex colaborador, de nombre Raúl García, por negarse a llevar a cabo "actos de corrupción" y por no firmar varios documentos, entre ellos, "su renuncia voluntaria", como trabajador del Congreso de la Ciudad de México.

Según consta en un audio, García le recrimina a Rubio su actuar violento. "Nada más que sí tomaste las cosas bien 'random' (le dice entre risas); hasta por ahí me enteré que una madrina me mandaste poner".

Sin titubear, Rubio le respondió: "tenía que ser carnal porque te pasaste muy cabrón". Acto seguido, el panista intenta justificarse, se escucha.

Como consta en la carpeta de investigación CI-FICOY/UAT-COY-5/UI-1 S/D/00714/05-2024, iniciada en la agencia del Ministerio Público Coyoacán 5, "el 23 de octubre de 2023, en la oficina de su módulo de atención y quejas ciudadanas, ubicado en calle Pedro Sainz de Baranda 16-LC 4, Coapa, colonia Avante, Alcaldía Coyoacán y de la cual LA VERDAD NOTICIAS tiene acceso, se puede leer " me presenté directamente con (...) Ricardo Rubio Torres y me comentó que tenía que firmar algunos papeles, entre ellos, mi renuncia voluntaria como asesor legislativo, a lo cual me negué rotundamente porque esa instrucción me dejaba en un estado de indefensión y vulnerabilidad personal y laboral. A lo que el panista Rubio se refiere como "mi lana" en el audio, es en realidad el último pago que García recibió como asesor legislativo.

"En el mes de noviembre del año 2023, me pagaron la última quincena del mes de noviembre por parte del Congreso de la Ciudad de México.

"En dichos mensajes se manifiesta el Ricardo Rubio Torres, diciéndome que estaba afuera de mi casa y me pide que saliera porque me iba a 'romper la madre'. Acto seguido, me comenta que ojalá estuviera muerto, seguido de un 'en donde te tope' y en el último mensaje me manifiesta que si sigo así, acabaré balaceado. Haciendo estas amenazas extensivas a mi hermano y padres.

"En la misma fecha del 15 de febrero del año 2024, aproximadamente a las 17:43 horas, recibo mensaje del mismo número telefónico (y) recibo diversas amenazas, pero esta vez me hace mención de la vestimenta que portaba, señalándome color y tipo de mi ropa, mencionándome 'que van por mí', añade. Las amenazas prosiguieron en marzo, pero es en abril de este año, cuando Ricardo Rubio admite que mandó a golpear a Raúl García.

RUBIO TIENE ANTECEDENTES POR VIOLENCIA

En marzo de 2022 el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le inició un procedimiento administrativo sancionador contra Rubio como probable responsable de violencia política contra las mujeres en razón de género en detrimento de la diputada Martha Avila Ventura.

Además, en noviembre de 2021, Rubio fue denunciado por violencia familiar y psicológica por su esposa, a quien el panista, según denunció la víctima, quiso ahorcar.

"TRAIGO ACUERDOS DE OTRO NIVEL"

En otra llamada telefónica, Rubio le presume a García que la elección la tiene ganada anticipadamente, "acuerdos de otro nivel, más allá del PAN". "Ahorita que vamos a ganar la ciudad sí es diferente, carnal, ya traigo yo acuerdos de otro nivel, más allá del PAN y de Giovani (Gutiérrez, actual alcalde de Coyoacán), son otros temas, mi hermano", se regodeó el panista